
Riccetto tras asumir como directora artística del Ballet del Sodre: ?Quiero dejar una huella?

La exbailarina María Noel Riccetto asumió como la nueva directora artística del Ballet

Nacional del Sodre. La novel directora participó de la ceremonia que se llevó a cabo

durante la tarde del jueves, y contó sus aspiraciones en el nuevo rol que

desempeñará.

 

 

 

"Quiero dejar una huella nueva, quiero seguir llegando a todo el país afianzando

relaciones con referentes culturales nacionales y mundiales", dijo. Además, la

montevideana expresó su interés en la "posibilidad de creación de los bailarines" y la

importancia de "darnos a conocer donde no saben de nosotros con giras e

intercambios".

 

 

 

Riccetto destacó el trabajo realizado durante los últimos tiempos, en los que la

compañía estuvo dirigida por Julio Bocca primero y el español Igor Yebra. "A partir

del magnífico trabajo ya hecho, intentaremos mantener y mejorar reforzando los lazos

con todos aquellos que trabajan incansablemente por esta institución", aseguró.
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